



Manizales, 23 de febrero de 2022

Causas del deslizamiento de tierra de este miércoles en Manizales las determinarán los expertos

Frente al deslizamiento de tierra ocurrido la tarde de este miércoles entre los barrios La Castellana y Centenario, la Alcaldía de Manizales señala que las razones aún son materia de investigación.

Por lo tanto, pide a toda la ciudadanía que este suceso no sea motivo de especulación. La única autoridad para determinar las causas es el equipo de geotecnistas que se encuentra en el sitio levantando la información preliminar.

Este concepto no es inmediato, por lo que deberá esperarse un tiempo hasta obtener el motivo real de lo acontecido.

Agradecemos su difusión.

Unidad de Divulgación y Prensa Alcaldía de Manizales.



